



Nuestro archivo

100 años | 10 de agosto de 1925

Aún esperan cuartel del Escuadrón de Aduanas

Todavía no empieza a funcionar el Escuadrón de Aduanas del Cuerpo de Carabineros, a la espera de terminar los trabajos que se están haciendo para preparar alojamiento para tropa y las caballerizas para caballos que usarán en el patrullaje de vigilancia en la sección aduanera de este puerto. También en el cuartel que se prepara debe haber un departamento para oficiales, comedores y una sala.

50 años | 10 de agosto de 1975

Peligro de un nuevo basural en Antofagasta

De no mediar una amplia labor de relleno sanitario, Antofagasta contará con un nuevo basural en el sector norte de la ciudad, cuyo crecimiento acelerado debido a la paralización de la planta industrializadora de basuras, significará un problema tan grave, como lo fue el del Salar del Carmen. La sección ambiental conoció ayer la magnitud del problema, señalándose que se requiere el empleo de máquinas aplanadoras.